



Lamballe Terre & Mer accompagne la jeunesse dans une première expérience professionnelle, avec Mission Argent de poche

A travers sa politique tournée vers la jeunesse exercée tout au long de l'année sur l'ensemble du territoire, Lamballe Terre & Mer s'inscrit comme un acteur du quotidien auprès 11-30 ans. La Structure Info Jeunes (SIJ), lieu d'accueil et d'échanges, est un véritable espace ressource en matière de documentation et d'accompagnement. Elle accueille, de manière anonyme et gratuite, les jeunes du territoire pour de l'information et de l'accompagnement au logement, aux métiers et à l'orientation, à la santé et la prévention, aux loisirs...

Rencontre avec Lola Bourdais, participante au dispositif Mission Argent de Poche

Mise en place par la Structure Info Jeunes (SIJ) sur les mois de Juillet et Août, l'opération mission Argent de poche offre la possibilité aux jeunes de 16-17 ans du territoire d'effectuer des missions, encadrées et réalisées avec des agents volontaires dans les structures communales ou communautaires.

A travers ce projet, plusieurs objectifs sont visés :

- Accompagner les jeunes dans une 1^{ère} expérience
- Découvrir les structures municipales ou communautaires
- Créer du lien
- Avoir de l'argent de poche

En contrepartie des missions réalisées, les jeunes perçoivent une indemnité de 15€ par demi-journée.

Les missions, d'une durée de 3h30, rapides à mettre en place, ne nécessitent pas de formation. À titre d'exemple, on peut citer des missions effectuées au sein des Accueils de Loisirs (aide lors de pique-nique, piscine), en bibliothèque ou dans des services administratifs avec de l'aide au classement, à l'inventaire, la mise sous pli, la mise à jour d'ordinateurs...

Des missions peuvent également être effectuées dans les services techniques, aux espaces verts, au nettoyage de locaux ou de véhicules, à l'aide à la mise en place de manifestations et événements. C'est notamment le cas de Lola Bourdais, qui effectue sa mission auprès du service Espaces verts / Propreté urbaine de la Ville de Lamballe-Armor. Elle est accompagnée dans cette mission par Nicolas Quintin, agent référent.

Mission Argent de poche en chiffres

Pour cette édition 2024, 110 jeunes se sont inscrits et 600 missions ont été recensées sur la période estivale. 27 communes participent à l'accueil des jeunes, en plus de nombreux services de Lamballe Terre & Mer.

L'argent de poche est remis sous forme d'argent liquide – un jeune peut donc participer sans même posséder de compte en banque – sur rendez-vous, en présence des parents. L'occasion de faire le point sur les missions et sur d'éventuels besoins en accompagnement futur.

Le budget pour cette édition se monte à 9000€, dont 2000€ pris en charge par la CAF.

À noter : les communes d'Ereac, Lanrelas, Rouillac, Sévignac, Trémour, Trédias intègrent ce dispositif via la SIJ de Broons.

Point presse en présence de :

Nathalie Travert- Le Roux, Vice-présidente en charge de l'Enfance et de la Jeunesse,

Florine Bertrand, en emploi saisonnier à la structure info jeunes

Youenn Tertre, Informateur Jeunesse

Contact presse : Olivier Vandeputte – Chargé de communication

02 96 50 59 31 – olivier.vandeputte@lamballe-terre-mer.bzh